

Maite Larrondo y su candidatura a la alcaldía de La Cruz: "La gente me pide que nuestra comuna vuelva a ser un lugar para vivir bien, sin ideologías"

En redes sociales ya están publicando a nivel local posibles candidatos para las elecciones que se avecinan este próximo 2024. En la comuna de La Cruz, una de las cartas fuertes es la ex alcaldesa y hoy presidenta de Fundación Larrondo, Maite Larrondo Laborde.

Es que su paso por el municipio crucino, por más de 20 años, no dejó a nadie indiferente. Logró posicionarse en el mapa de una pequeña comuna que con los años alcanzó un crecimiento que la posicionó como uno de los lugares con mejor calidad de vida en la región de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

Larrondo, tras no poder ir a competir los pasados comicios debido a la nueva ley que limita la reelección, y evaluando el período actual, ha mostrado interés de ir a competir nuevamente para dirigir la capital de palta.

"La gente me tiene cariño y eso me lo hacen notar mucho, cuando voy en la calle y conversamos. Si voy a ir como candidata es porque los vecinos me lo piden. Notan que faltan cosas e incluso hablan de retrocesos en nuestra comuna", dijo Larrondo a tuopinas.cl.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En su estilo, alejada de las declaraciones, insiste que tiene ganas de volver y concretar ese

Maite Larrondo y su candidatura a la alcaldía de La Cruz: "La gente me pide que nuestra comuna vuelva a ser un lugar para vivir bien, sin ideologías"

anhelo que era compartido por muchos sectores políticos, que era tener una comuna limpia, segura y familiar. "La gente que me pide que nuestra comuna vuelva a ser un lugar para vivir bien, sin ideologías, sin rencor".

Maite Larrondo y su candidatura a la alcaldía de La Cruz: "La gente me pide que nuestra comuna vuelva a ser un lugar para vivir bien, sin ideologías"



y tú, ¿qué opinas?